

●●● おおやまだ元日マラソン ●●●

1月1日、伊賀の国「大山田温泉さるびの」をスタートする第32回おおやまだ元日マラソンを開催しました。このマラソンは、1年の始まりに健康の大切さを感じてもらおうと開催している元旦の恒例行事です。



3.5キロと5キロのマラソンコース、2キロのウォーキングコースに今年はおよそ470人が参加しました。この日はお天気は良いものの強い風が吹き抜けていましたが、参加者は寒さに負けず、さわやかな汗を流しました。

ゴールした後は、さるびののお湯で作った化粧品や洋蘭、自然薯、お茶などのほか市内でとれた特産品などが入ったお楽しみ袋が当たる抽選会がありました。また、参加者にはさるびの温泉の入浴割引券が渡され、さっそく温泉で運動後の心地よい疲れを癒す姿も見られました。



●●● ねの子の春展 ●●●

1月5日から10日の6日間、伊賀市中央公民館ホールで、毎年恒例となった干支展があり、ねずみ年の今年はたくさんのねの子の絵馬が出展されました。

今年出展された絵馬は125点で、個人での出展や、公民館サークルの活動で作られたものもありました。

その他にも、昭和35年、47年、59年、平成8年に出品された絵馬も151点展示されていました。

また、ねずみの置物や独楽などの玩具も展示されていました。



●●● 平成20年成人式 ●●●

1月13日、伊賀市文化会館で平成20年成人式を開催しました。今年、成人式を迎えた新成人は、昭和62年4月2日から昭和63年4月1日生まれの男性584人、女性579人の合わせて1163人です。会場スクリーンには、中学校時代の恩師13人から新成人へお祝いのビデオメッセージが上映されました。



式典では、今岡市長が「人生長い間いろいろな体験があります。皆さんにとって大切な成人という1日を心に刻んでください」とあいさつしました。

ほかにも、来賓の祝辞や祝電の披露などもあり、多くの方が新成人を祝福しました。

新成人は大切な成人式の思いを胸に大人の仲間入りをしました。



← 9cm →

広告募集中

本庁広聴広報課

☎22-9636 FAX22-9617

✉kouchou@city.iga.lg.jp

↑ 5cm ↓



決意を新たに

消防出初式

1月6日、市民参加型の「消防出初式」を上野運動公園競技場で行い、消防職員や消防団員、地域の自主防災組織や市内企業の自衛消防隊、幼年消防クラブの園児など、11団体のおよそ1400人が参加しました。

分列行進で入場したあとは、消防職員・消防団員の服装や姿勢などをチェックする通常点検や、優良消防団員への表彰などがあり、団員らの気持ちも新たに引き締まったようでした。

市内全域から集まった幼年消防クラブの園児たちは防火はつびを着て忍ジャーズダンスを披露し、「火遊びは絶対しません」と防火のちかいを元気よく声に出しました。

今年には消防職員によるはしご乗りの演技も披露され、救助用のはしごの上でさまざまなポーズを決めるたび、観客からは「すごい！」と拍手が起りました。

最後には恒例の消防団員の斉放水があり、今年も防火に努めようと決意を新たにしました。

優良消防団員表彰

三重県消防協会（感謝状）

- 中森伸正（退職時団長）
- 田中孝雄（退職時副団長）
- 西口正一（退職時副団長）

県消防協会定例表彰

（功績章）

- 分団長 北口浩明
- 杉本佳也
- 山上敬史
- 城戸敏徳

（精勤章）

- 副分団長 西極新一
- 竜瀬春人
- 小坂孝之
- 上谷理
- 奥永素久
- 稲森裕文
- 谷口俊一



班長

- 山西高広
- 山本宏昭
- 山辺聖
- 森岡光進
- 岡村多佳也

（表彰徽章）

- 134人

県消防協会伊賀支会定例表彰

（功労章）

- 分団長 中山章文
- 副分団長 蛭澤伸浩
- 山本幸一郎
- 佐田稔昌
- 西極新一
- 竜瀬春人
- 洪水直孝
- 山出莊紀
- 前出昌一郎
- 越村憲一
- 西出義則
- 森川博巳
- 福山寿光
- 森中秀樹

部長

班長

（表彰徽章）

- 116人

※敬称略